

Pelluhue conmemora importante fecha con plantación de árboles nativos en Río Parrón

En el marco de la conmemoración de una fecha significativa para la comuna, la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato, en conjunto con la Corporación Nacional Forestal (CONAF), llevó a cabo una emotiva jornada de plantación de árboles nativos en el sector Río Parrón.

La actividad reunió a vecinos y vecinas de la comunidad, quienes participaron activamente en la plantación de especies autóctonas como Quillay, Peumo, Pitao, Roble, Huingán y

Arrayán, entre otras. Esta acción no solo fortalece el vínculo comunitario, sino que también refleja el compromiso local con el cuidado del entorno natural y la recuperación del patrimonio ambiental.

“Porque en Pelluhue queremos una comuna más verde y viva”, señaló la organización, destacando el valor de iniciativas que promuevan la reforestación con especies nativas, esenciales para conservar la biodiversidad y enfrentar los efectos del cambio climático.



Con esta jornada, Pelluhue reafirma su compromiso con el desarrollo

sostenible, el bienestar de sus habitantes y la preservación del entor-

no natural que caracteriza a la zona.